

# De la Torre reforzará el apoyo a familias numerosas con "más bajadas" de impuestos

Menéalo

Actualizado 16/05/2015 16:34:02 CET

MÁLAGA, 16 May. (EUROPA PRESS) -

El candidato por el Partido Popular a la Alcaldía de Málaga, Francisco de la Torre, ha destacado este sábado su compromiso de reforzar el apoyo a las familias numerosas con un paquete de medidas que plantean más bajadas de impuestos y ayudas en materia social, educativa y de vivienda.

En este sentido, ha apostado por una acción política "muy impregnada de sensibilidad" que atienda a las familias con más miembros y a las más desprotegidas. Así lo ha propuesto en una visita al mercado municipal de El Carmen, acompañado por miembros de su candidatura y por los responsables regional y provincial de las asociaciones de familias numerosas, así como representantes de asociaciones de consumidores.

En materia de impuestos, De la Torre ha anunciado "la bajada en más de 50 millones" durante el siguiente mandato, haciendo especial hincapié en la reducción de los valores catastrales, comenzada en 2015 y que hará que el Impuesto de Plusvalía se reduzca el 22 por ciento a partir de este año, lo que va a generar "que los malagueños tengan en su bolsillo" unos 30 millones de euros más desde 2015 a 2019.

Al respecto, el candidato 'popular' ha recordado que este tipo de medidas "hay que enmarcarlas en un esfuerzo presupuestario que se fundamenta en una moderación fiscal extraordinaria", haciendo referencia a las bonificaciones del IBI y a los cambios en la tarifa del agua, que pasó a tener en cuenta los miembros de una familia a la hora de pagar por el consumo. "No era justo que a una familia numerosa con menos renta le costara el agua más cara que a una familia con uno o dos miembros y una renta más alta", ha incidido.

También ha destacado, en materia fiscal, la modificación del Reglamento de Ayudas al IBI para que los herederos hasta el segundo grado de consanguinidad que han pagado plusvalías en 2013 y 2014 por el inmueble donde residen y están empadronados, "vean reducido su IBI un 50 por ciento, pudiendo llegar el beneficio hasta cuatro años, según los casos".

Asimismo, ha aludido a la bonificación de la plusvalía hasta un 95 por ciento a los herederos, hasta segundo grado, de la vivienda si ésta es su primera residencia y se trata de beneficiarios de rentas bajas.

En materia de vivienda, De la Torre ha anunciado que a las 700 viviendas de VPO que se han entregado en este mandato se sumarán otras 142 que están en construcción. Asimismo, ha adelantado que el Ayuntamiento tiene previsto licitar otras 1.080 viviendas, "a pesar de que no es de nuestra competencia y sí de la Junta de Andalucía, que tiene la obligación y los recursos transferidos del Estado".

El candidato a la reelección también ha apostado por fomentar la modalidad de Cooperativa de Viviendas Protegidas, y ha anunciado el aumento de las bonificaciones de la cuota del IBI para VPO, que actualmente son del 50 por ciento durante seis años, pasando a siete. En la misma línea, ha propuesto la bonificación del impuesto de construcciones, instalaciones y obras a quienes construyan VPO, 75 por ciento para los casos de venta y 90 por ciento para el alquiler.

## EDUCACIÓN Y OTRAS MEDIDAS

En cuanto a la educación y el estudio, De la Torre ha mostrado su inquietud "por ser proactivos para que Málaga no sea una más en la enorme cifra de fracaso escolar que hay en Andalucía". "Proponemos medidas todas ellas para sensibilizar al profesorado, que merece todo nuestro apoyo y respeto, y a las familias malagueñas, que deben entender que la educación de sus hijos es el legado más importante que pueden dejar", ha argumentado.

En este sentido, ha considerado "esencial", entre otras medidas, impulsar desde el Ayuntamiento "la creación de más espacios de estudio en los distritos o estudiar la ampliación de los horarios de bibliotecas". En este punto, De la Torre ha recordado que el Ayuntamiento continúa con el mantenimiento y la mejora de los centros educativos de la ciudad, lo que supone una inversión anual de 16,7 millones de euros.

Respecto a las ayudas sociales, además de las que se derivan de las bajadas de impuestos, De la Torre se ha comprometido "a aumentar un cinco por ciento el presupuesto de Derechos Sociales cada año para que nadie se quede atrás"; así como incrementar el presupuesto en prestaciones y ayudas para cubrir las necesidades de familias con escasos recursos económicos y en situación de emergencia.